

LA MUERTE Y LA REPRESIÓN CONTRA LAS PERSONAS INMIGRANTES NO ES LA SOLUCIÓN

Desde la Confederación de STEs-intersindical denunciarnos como un ataque a los derechos humanos las vallas y métodos represivos que objetivamente están conduciendo a la muerte de distintas personas en Melilla y Ceuta, frontera de Europa. Nuestro convencimiento es que la solución de los problemas migratorios a largo plazo sólo podrá llegar a través del desarrollo de los países empobrecidos, desarrollo obstaculizado cuando no simplemente impedido por las políticas neoliberales que en economía se vienen aplicando.

La venida de inmigrantes a los países de la Unión Europea se debe fundamentalmente a la necesidad de mano de obra barata con o sin papeles para realizar una serie de trabajos duros y sin valoración social –peonaje en la agricultura, hostelería o construcción, cuidado de ancianos y servicio doméstico,...- que los trabajadores autóctonos cada vez rechazan más por las durísimas condiciones en que se ofrecen y los ínfimos salarios que se reciben.

Urge, por tanto, la necesidad de poner en marcha una serie de políticas que garanticen la integridad y salvaguarda de las personas que intentan acceder a la Unión Europea huyendo de la pobreza extrema y por otro la adopción de las medidas que tiendan a la superación de un sistema económico tan tremendamente injusto, que hace posible el crecimiento de unos pocos sólo mediante la opresión de la mayoría.

STEs-INTERSINDICAL

30-Septiembre-2005